
Landeshauptstadt Magdeburg  Magdeburg, 01.02.05 
Der Oberbürgermeister  
 
 

Niederschrift 
 
 
 
     
 Sitzung - BA-SK/007(IV)/05 

Gremium     
 Wochentag, Ort Beginn Ende 
 Datum    
     
     

Betriebsausschuss 
Städtisches Klinikum 

Mittwoch, SK MD  
Krankenhaus Altstadt  
Beratungsraum  
Cafeteria 

14:00Uhr 15:00Uhr 

     
 12.01.2005    
     

Tagesordnung: 
  Öffentliche Sitzung  

  
 
1 Eröffnung, Begrüßung u. Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der 

Einladung sowie d. Beschlussfähigkeit 
 

  
 
2 Bestätigung der Tagesordnung  

  
 
3 Genehmigung der Niederschrift 06/04 (IV)  

  
 
4 Sonstiges  
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Anwesend: 
 
 Vorsitzende/r 
Beigeordnete Beate Bröcker  
 Mitglieder des Gremiums 
Stadtrat Jens Ansorge  
Stadtrat Martin Danicke  
Stadtrat Gerald Grünert  
Stadtrat Dr. Jürgen Hildebrand  
Stadträtin Sabine Paqué  
Stadtrat Dr. Gerhard Reichel  
Stadtrat Hubert Salzborn  
 Beschäftigtenvertreter 
Herr Jürgen Homann  
Frau Manuela Kubbuttat  
 Geschäftsführung 
Frau Schönian  
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  Öffentliche Sitzung  
 
 
 
1. Eröffnung, Begrüßung u. Feststellung der Ordnungsmäßigkeit 

der Einladung sowie d. Beschlussfähigkeit 
 

 
Die Vorsitzende des Betriebsausschusses, Frau Bröcker, begrüßt die Mitglieder des 
Betriebsausschusses Städtisches Klinikum, die Mitarbeiter der Verwaltung und Gäste; sie stellt 
fest, dass der Ausschuss ordnungsgemäß einberufen wurde. 
Es sind 9 stimmberechtigte Ausschussmitglieder anwesend. Somit ist der Betriebsausschuss 
beschlussfähig. 
 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  
 
Die Tagesordnung wird bestätigt. 
 
9 Stimmen - Ja 
0 Stimmen -  Nein 
0 Stimmen - Enthaltung 
 
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift 06/04 (IV)  
 
Die Niederschrift wird bestätigt. 
 
7 Stimmen - Ja 
0 Stimmen - Nein 
2 Stimmen - Enthaltung 
 
 
 
4. Sonstiges  
 
Herr Danicke nimmt als zehntes beschließendes Mitglied an der Sitzung teil. 
 
Frau Bröcker informiert, dass  Gespräche mit dem Oberbürgermeister und dem Bürgermeister 
zur Nachnutzung des Standortes Krankenhaus Altstadt ab dem Jahr 2007 geführt wurden. Über 
den weiteren Werdegang wird der Betriebsausschuss informiert. 
 
 
Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
Beate Bröcker Schönian 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 




